
５月 1６日（木） 

議会報告・市政懇談会 

ご参加いただいた皆さんからは、昨年

の大雨災害の検証や今後の対策、外旭川

地区まちづくりなどの大きな課題を抱え

る秋田市として進むべき方向はどうある
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暮らしに希望を H O P E
市 政 れ ぽ ー と   ℡ 888-5413 Fax 866-0998 日本共産党秋田市議団 

べきか、など貴重なご意見を頂きました。 

また、マイナ保険証やごみ処理の広域

化、生活保護費の加算認定誤りの問題な

ど、市民生活を直撃する課題に、より一層

目を向けていきたいと感じました。 

スイレンやツツジが満開の暑いくらいの五月

晴れの日、１０数人の参加者で、お堀の遊歩道を

見ながら、様々な角度からご意見を頂きました。 

結局は全て税金でまかなわれている事業なの

に、市民には何も情報なく決められていくこと

に、たくさんの疑問が寄せられました。 

「まだ水害で困っている人もいるのに 4 億円

もかけて遊歩道？秋田市の税金の使い方、優先

学校給食無償化と安全な食材をめざす 

秋田市民の会 が発足！ 

私たちも要求実現の運動に連帯して取り組みます。 

「学校給食無償化に向けたつどい」 
日時：6月 16日（日）１４：００～ 

場所：にぎわい交流館 AU 多目的ホール３F 

６月定例議会（6/6～7/1）のお知らせ 

さとう純子議員 が一般質問します 
  一般質問（17日・１８日・１９日） 

  さとう純子議員は１8 日 3 人目の予定です 

５月 19日（日） 

市政ウォッチング（お堀の遊歩道） 

東側ポケットパークには記念撮

影用スタンドが設置してありま

した。お堀を背景に記念撮影が

できます。 

市 民 の 皆 さ ん の 声 を 聞 き ま し た ！ 

順位がおかしい」「なんのため？」「最初のうちは

人を配置しないと。何かあった時の備えが必要」

などの意見もありました。 

いかに市民に情報提供していくのか、今後の

課題として考えていきたいと思います。 

7 月の蓮まつりに合わせて開通となっており

ます。見聞きし、何かお気づきのことや、ご意見

がありましたら教えてください。 


